



## **Fest der Nächstenliebe**

### **Tag für Casa Sollievo della Sofferenza**

5. Mai 2024

*Das Fest der Nächstenliebe wurde ins Leben gerufen, um die Gebetsgruppen von Pater Pio enger mit der Casa Sollievo della Sofferenza, dem irdischen Werk unseres Gründers, zu verbinden. Am 5. Mai (oder an einem anderen, mit dem Geistlichen Assistenten vereinbarten Tag) trifft sich die Gruppe, um zusammen mit der Heiligen Messe zu beten, mit Gebetsanliegen für die Casa Sollievo und die Gebetsgruppen.*

*Die Eucharistiefeier könnte mit der Lesung des "Gebetes für die häusliche Leidenslinderung" enden.*

#### **DAS GEBET DER GLÄUBIGEN**

- Für **die Pater Pio Gebetsgruppen**, die an diesem Tag ihre Gründung feiern, damit sie nach dem Beispiel des heiligen Pater Pio von Pietrelcina immer in der vollen Gemeinschaft mit dem Vater, dem Sohn und dem Heiligen Geist leben können. Lasst uns beten
- Für **die Pater Pio Gebetsgruppen**, damit sie sich in der Casa Sollievo della Sofferenza, der Stadt der Nächstenliebe, die aus der Liebe des heiligen Pio von Pietrelcina zu den Bedürftigen entstanden ist, immer an der "vordersten Front" des Glaubens und der Nächstenliebe fühlen. Lasst uns beten
- Für **die Casa Sollievo della Sofferenza**, die jedes Jahr "ihre Arme für viele Tausende von leidenden Körpern und Seelen öffnet", damit sie immer ein Zeichen der Sorge und Liebe Gottes zu den Menschen ist. Lasst uns beten

#### **AM ENDE DER HEILIGEN MESSE**

#### **GEBET FÜR CASA SOLLIEVO DELLA SOFFERENZA (Haus zur Linderung des Leidens)**

Oh heiliger und glorreicher Gott,  
du bist so voller Liebe zu deinen Kindern,  
dass du deinen Sohn gesandt hast  
um uns Leben und Erlösung zu schenken,  
wir danken dir, dass der Heilige Geist,  
den Jesus über die Kirche ausgegossen hat,  
auch weiterhin Brüder und Schwestern hervorbringt,  
die nach dem Vorbild Christi ihre eigene Existenz in den Dienst der Armen,  
Leidenden und Bedürftigen stellen.  
Auf die Fürsprache von Pater Pio,  
der die Zeichen der Liebe Jesu an seinem Leib trug,  
gewähre seinem Werk,  
der Casa Sollievo della Sofferenza,  
die Gnade, dem Charisma ihres Gründers treu zu sein,  
damit jeder von ihnen  
deine Liebe an das Bett der Kranken bringt:  
Mach aus der Casa einen Tempel des Lebens,  
Leite die Herzen zu Loyalität und Transparenz in ihrem Handeln.  
Erwecke in den Gebetsgruppen und in den Verehrern von Pater Pio  
Gefühle der Dankbarkeit und der Liebe,  
damit sie auch heute noch ein Zeichen jener Vorsehung sind,  
die dieses Werk als Zeugnis für das grenzenlose Vertrauen



## PADRE PIO GEBETSGRUPPEN

"Das Gebet ist es, das das Lächeln und den Segen des Herrn verbreitet".  
in die Liebe und Barmherzigkeit Gottes gewollt hat.

# Fest der Nächstenliebe

## Tag für Casa Sollievo della Sofferenza

5. Mai 2024

Am 5. Mai 1956 weihte Pater Pio die Casa Sollievo della Sofferenza ein, das Krankenhaus, das er selbst bei dieser Gelegenheit als "das Geschöpf, das die Vorsehung mit eurer Hilfe geschaffen hat" bezeichnete. Die Anwesenheit der Gebetsgruppen, "die Säulen des Gebäudes", war deutlich zu spüren, und der Pater vertraute ihnen sein Werk an und bat sie, es mit Gebet und karitativen Aktionen zu betreuen.

Aus diesem Grund wurde das Datum der Einweihung von Casa Sollievo della Sofferenza als symbolisches Datum gewählt, das auch die Geburt der Gebetsgruppen markiert.

An diesem Tag feiern die Gruppen aus der ganzen Welt das Fest der Nächstenliebe. Es wäre schön, wenn sie zum Gedenken an ihre Verbindung mit der Casa Sollievo della Sofferenza auch eine offizielle Sammlung zugunsten der Opera di San Pio durchführen würden.

**In diesem Jahr wird die wohltätige Hilfe aller Gruppen für den Kauf von Krankenhausbetten für die Kinderabteilung des Casa Sollievo della Sofferenza verwendet. Geben Sie als Verwendungszweck Ihrer Spende "Culle Pediatria - Festa della Carità" an.**

Möge dieser Tag alle an unsere Grundlagen erinnern: Gebet und Nächstenliebe. Das Gebet für die Bedürftigen, für die Leidenden; die Nächstenliebe für Casa Sollievo, ein Werk, das Gruppen aus der ganzen Welt zusammenführt und auf die Kranken und Leidenden aufmerksam macht.